



Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

11 Pièces
354 m²
Réf. 4129
895 000 €

Bonnieux
Maison à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence Pierres & Tradition Roussillon vous propose à la vente ce joli corps de ferme aux allures typiquement provençales. Le mas principal développe aujourd'hui une surface habitable de près de 150 m², se composant d'une belle pièce de vie de 35 m² avec cheminée, une salle à manger avec sa cuisine ouverte de 26m², 4 belles chambres, 1 salle d'eau et une salle de bain. En annexe, 2 gîtes indépendants de 23 et 28 m² complètent la partie habitable. Une dépendance de 55m² permettrait l'aménagement d'un grand gîte supplémentaire pour développer une éventuelle activité d'accueil. En extérieur, le ...

The Pierres & Tradition Roussillon agency offers for sale this pretty farmhouse with a typically Provençal look. The main farmhouse now has a living area of almost 150 m², consisting of a beautiful living room of 35 m² with fireplace, a dining room with its open kitchen of 26m², 4 beautiful bedrooms, 1 bathroom, water and a bathroom. In the annex, 2 independent gîtes of 23 and 28 m² complete the living area. An outbuilding of 55m² would allow the development of a large additional gîte to develop a possible reception activity. Outside, the land is made up of vineyards and meadows and benefits ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

